

Bei der NÖN im Album



Jugendcamp in Göllersdorf

Zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte des TC Göllersdorf gab es in der vergangenen Woche ein Jugend-Tennis-Camp mit der Unterstützung von Tennislehrerin Hanna Kwapil und zahlreichen Helfern.



Beim Jugendcamp des TC Göllersdorf stand natürlich vor allem das Training mit Ball und Schläger im Vordergrund. Mit verschiedenen Übungen wurden Schlagkraft, Technik und Schnelligkeit trainiert.



Tennislehrerin Hanna Kwapil betreute die Gruppe die gesamte Woche und brachte den Jüngsten die Grundzüge des Tennis bei.



Neben der sportlichen Betätigung gab es beim Camp auch kreative Einheiten. Hier beim T-Shirt-Bemalen.



Jeder Kursteilnehmer bastelte einen Bilderrahmen in Form eines Tennisschlägers als Erinnerung für das Jugendcamp in Göllersdorf.



TC-Göllersdorf-Obmann Walter Reiningger (hinten, l.) freute sich über 20 Kursteilnehmer. Tennislehrerin Hanna Kwapil (hinten, 3. v. r.) mit ihrem Betreuer-team hielt die Kinder und Jugendlichen zwischen vier und 14 Jahren die ganze Woche über auf Trab.
Fotos: privat, Cornelia Grotte